

Corral de toros: grupo Simmental

Valores de DEP de 2014 por toros Simmental de pura raza y los toros Simmental del Centro de Investigación por Extensión en Dickinson:

	Simmental percentil 50	El Centro (DREC) promedio
Peso al nacer	2.0 libras	2.4 libras
Peso de destete	64 libras	76 libras
Peso de un año	92 libras	108 libras
Producción de leche	23 libras	23 libras
Área del ribeye	.77 pulgadas cuadradas	.95 pulgadas cuadradas
Vetas de grasa	.13 unidad de calificación	.05 unidad de calificación

Rasgos de interés del Centro de Investigación por Extensión en Dickinson

El Hablaganados 746: Paso 1 de la compra de toros: el ejemplo del Simmental

Por Kris Ringwall, Especialista de ganado Servicio por Extensión de NDSU
Traducción por Dr. Michael Cartmill, Dickinson State University

Los rasgos de referencia usados son los rasgos sencillos de crecimiento que cumplen con mi criterio de “buen sentir.”

Las evaluaciones del corral de toros continúan en el Centro de Investigación por Extensión en Dickinson. Esta semana, les toca a los toros Simmental ser inspeccionados.

Tal como la semana pasada, empecemos al revisar toros usados durante la temporada de fecundación. Asegúrese de que los números de registro de los toros sean correctos y que los inventarios reproductivos se actualizan con las eliminaciones notadas de la previa temporada de fecundación.

Los valores de la diferencia esperada de progenie (DEP) del Centro necesitan mantenerse actualizados. Al revisar los toros Simmental, sus DEPs individuales han cambiado, pero no dramáticamente. Como dueño, solo los valores más recientes de DEP se guardan. Los valores de DEP previos de los toros individuales no significan nada, así que deben ser botados y nunca más usados.

En el Centro, los valores para los toros actuales se ponen en una hoja de cálculos sencilla para permitir la documentación fácil. El inventario reproductivo y los números de registro de la temporada de fecundación pasada incluyeron cinco toros. Su año de nacimiento y números de registro son: toros nacidos en 2013, 2790504, 2790544, 2800373; y el toro nacido en 2012, 2669482.

El procedimiento de buscar en el sitio de web de la Asociación Simmental (<http://simmental.org/site/index.php>) es muy sencillo. Teclee los números de registro o corte y

pegue todos los números a la vez después de seguir la pestaña “*animal search*” (búsqueda animal) en la página principal de la asociación.

Tal como se notó la semana pasada, me gusta empezar con los rasgos básicos de crecimiento, los cuales son los rasgos de “buen sentir” que conectan lo que veo en el ganado a lo que me quieren decir los datos.

A veces los productores están tan entusiasmados que saltan en la base de datos sin realmente comprender lo básico, lo cual es como saltar en agua profunda sin tener las lecciones adecuadas para nadar. Empiece en la parte poco profunda y vadee de allí.

Una apreciación completa de los rasgos más sencillos deja a uno aceptarlos. Al pasar el tiempo, aceptar rasgos más complicados llega a ser más fácil. Confiar en los simples datos es importante al aplicar los datos más complicados por medio de los esfuerzos de la selección de uno al determinar el enfoque genético de la operación.

La evaluación de los toros Simmental del Centro es muy similar a la evaluación de los toros Angus Rojo. Los rasgos de referencia usados para ambos son rasgos sencillos de crecimiento y cumplen con el criterio del “buen sentir.” Los cuatro rasgos de DEP son peso al nacer, peso de destete, peso de un año y área del ribeye.

Además, usualmente pongo las DEPs de leche y vetas de grasa como rasgos adicionales porque tienen grandes efectos dentro de la genética del negocio de carne de res.

Los valores promedios de DEP de estos rasgos de los Simmental del Centro se obtuvieron al buscar el número de registro del toro y escribir los valores actuales para los toros Simmental y después poner los valores en una hoja de cálculos.

Para los toros Simmental del Centro, el valor de DEP promedio para el peso al nacer es 2.4 libras, peso de destete es 76 libras, peso de un año es 108 libras, producción de leche es 23 libras, área del ribeye es .95 pulgadas cuadradas y vetas de grasa es .05 unidad de calificación.

¿Cómo se compara el insumo genético Simmental promedio del Centro con los toros Simmental dentro de la raza? Tal como los toros Angus Rojo, uno necesita empezar al mirar los valores de DEP promedios para los toros Simmental de pura raza de 2014 en el sitio de web de la Asociación Simmental.

El valor de DEP del percentil 50 de Simmental para el peso al nacer es 2 libras, peso de destete es 64 libras, peso de un año es 92 libras, producción de leche es 23 libras, área del ribeye es .77 pulgadas cuadradas y vetas de grasa es .13 unidad de calificación.

Al comparar los valores genéticos promedios de los toros Simmental del Centro con los valores del 50 por ciento del resumen de padres de la Asociación Simmental, los toros del Centro tienen

una DEP de nacimiento un poco más pesada por 0.4 libras, peso de destete más pesado por 12 libras y peso de un año más pesado por 16 libras.

Los toros del Centro tienen la habilidad de ser padres de vaquillas que mantienen libras en el destete por medio de la leche porque los toros del Centro básicamente están en el percentil 50 de la raza (solo DEP de .1 libra menos leche).

Para los rasgos de carcasa, los toros Simmental del Centro tienen unas .18 pulgadas cuadradas más de valor de DEP de ribeye. Sin embargo, los toros Simmental del Centro tienen valor de DEP de .08 menos en la calificación de vetas de grasa.

Las evaluaciones están completas y los pensamientos administrativos se han provocado, así que es hora de ajustar el grupo de toros solo un poquito.

Más la próxima vez.

Que encuentre usted todas sus marcas orejeras.

Sus comentarios siempre son bienvenidos en <http://www.BeefTalk.com>

Para más información, contacte a la oficina de NDBCIA, 1041 State Ave., Dickinson, ND 58601, o vaya al <http://www.CHAPS2000.com> por internet.